



Ruta 1. Planimetría de un hogar: la vivienda burguesa en Huelva a finales del siglo XIX y principios del XX

A partir de los documentos que se conservan en el Archivo Municipal de Huelva (planos, fotografías, dibujos, periódicos...), de distintas épocas, os proponemos hacer un recorrido urbano por la Huelva de finales del siglo XIX y principios del XX, sus calles, plazas y barrios, para conocer mejor las viviendas más singulares y representativas de nuestra ciudad y descubrir a sus artífices, los arquitectos.

El recorrido de la ruta 1 se inicia en la calle Berdigón Nº 16, finalizando en la calle Jesús Nazareno Nº 12.

Analizaremos distintos tipos de viviendas, sus características y materiales e interpretaremos sus planos. Indagaremos sobre la historia, evolución y circunstancias geográficas, demográficas y económicas que han determinado la fisonomía y configuración de los distintos tipos de viviendas.

 [Acceso al mapa interactivo](#)

*Recorrido ilustrado sobre un plano de Huelva del año 1948